
 
 

 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 0494/2011 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt be-

treffend Baumschnitt (FDP) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Das zuständige 67-Grünamt kontrolliert und schneidet Bäume das ganze Jahr über. 

Bei den Kontrollen und den sich daraus ergebenden Arbeitsprogrammen wird eine 

Sichtung nach Dringlichkeit der notwendigen Maßnahmen zur Wahrung der Ver-

kehrssicherheit vorgenommen. Eine Vorrangigkeit von Schnittmaßnahmen ergibt 

sich somit einzig aus den fachlichen Notwendigkeiten, um Schäden abzuwenden, 

die wegen Astbruch oder Standsicherheitsversagen entstehen können. Freischnei-

dearbeiten vor dem Hintergrund einer besseren Blickbeziehung auf historische Fas-

saden sind demgemäß nachgeordnet. 

 

 

 

 

 

Mainz, 23.03.2011 

 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 

 

 


